

Presidente Maduro llama a honrar la historia de Venezuela



Caracas, 8 mar (RHC) El Jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó este 8 de marzo, en Caracas, a conocer y honrar la historia de la nación, para fortalecer valores que permitan afrontar la batalla contra la ideología propagada por la derecha internacional.

Durante el acto de ascenso de Hipólita Bolívar, Matea Bolívar y la heroína indígena Apacuana al Panteón Nacional, Maduro aseguró que "es importante seguir creando conciencia a partir del conocimiento, la reivindicación de lo nuestro, de las esencias de los acontecimientos históricos y fenómenos culturales".

Agregó que toda la conciencia que se adquiere por medio del conocimiento de la historia, promueve la creación de valores para construir una sociedad de hombres y mujeres iguales, justos, humanitarios, solidarios, una sociedad socialista.

Con su alocución, el presidente venezolano clausuró la ceremonia en la cual se le otorgó la Orden Libertadores y Libertadoras en su segunda clase a Milagro Salas, dirigente político, social e indígena de Argentina y líder de la organización Túpac Amaru.

"Esta condecoración la entregamos a una mujer que lleva el espíritu de las guerreras de nuestro continente, y acrecienta su fuerza combativa ante la tortura de la oligarquía rapaz de Mauricio Macri en Argentina", destacó Maduro al entregar el reconocimiento, recibido por la también dirigente María

Carolina Arribi.

Milagro Salas, diputada del Parlamento del Mercado Común del Sur desde 2015 por el Frente para la Victoria, fue apresada el 16 de enero del 2016 tras un allanamiento a su residencia, ubicada en la capital de la provincia argentina de Jujuy, por supuesta instigación a cometer delitos.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123687-presidente-maduro-llama-a-honrar-la-historia-de-venezuela>



Radio Habana Cuba